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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ６年 ２月１４日 

午前・午後１１時５５分    

議会名 令和 6年 第 2回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 14番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

1. （仮称）佐野市ハラスメン

ト防止条例制定について 

（１）時間外労働について 

 

 

 

 

 

 

（２）時間外労働が長期間に

及んでいる原因について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）全職員を対象とした「ハ

ラスメント関係研修」につい

て 

 

 

 

① 時間外労働の根拠と時間外労働はどなたの指示

で実施するのか？確認したい 

② 時間外労働の総括管理責任者はどなたなのか聞

きたい 

③ 定員管理計画と時間外労働の整合性をどの様に

分析しているのか聞きたい 

 

① 令和５年１０月から１００時間超にわたる時間

外をしている職員の長時間労働に至る原因及び

根拠について聞きたい 

② 過労死ラインを超える１００時間超の時間外労

働をしている職員がいるようだが、どの様な理

由で４か月も放置しているのか聞きたい 

③ 市長は、この件について「いつ」誰からどの様

な報告を受け、「どの様に環境改善の対処」を

したのか聞きたい 

④ 当該時間外労働に対する、市長の認識について

聞きたい 

 

① 全職員を対象とした「ハラスメント関係研修」

は実施したのか聞きたい 
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（４）人事課における職員か

らの相談について 

 

 

（５）長期休暇の職員対応に

ついて 

 

 

 

（６）市民（職員）からの投書

について 

 

 

 

（７）ハラスメントのアンケ

ート調査について 

 

 

 

 

（８）ハラスメント実態調査

について 

 

 

 

 

（９）（仮称）佐野市ハラスメ

ント防止条例の制定に向けた

取組について 

 

 

① 相談内容の項目毎の分類の実施、及び相談内容

の傾向を分析し、その後の対応はどのようにし

てきたのか聞きたい 

 

① 長期休暇の職員の疾病別診断別分析の実施状況

について聞きたい 

② 長期休暇の職員の休職期間分析の実施状況につ

いて聞きたい 

 

① 市民（職員）からの投書内容の事実確認はされ

たのか聞きたい 

② 市長は、この市民（職員）からの投書内容をど

の様にとらえたか聞きたい 

 

① 前回「ハラスメントアンケート調査の必要性に

ついて検討する」とあったが、全職員を対象と

した、ハラスメントアンケート調査を実施する

べきと考えるが、アンケート調査実施の検討の

結果を聞きたい 

 

① 「過去のハラスメント実態調査から更に充実し

て実施していきたい」との、部長答弁があった

事案について、どの様に進展しているのか、ハ

ラスメントの実態調査の充実項目設定につい 

て聞きたい 

 

① 「佐野市職員のハラスメント防止に関する要

領」は、内部職員を対象としている 議員や来庁

者も含む佐野市全体を対象とした「（仮称）佐野

市ハラスメント防止条例」制定を早急に提案す

るが、市長の考え方を聞きたい 

 

 

 

 
 


